



Aufruf

An das Frühjahrsplenum der Klima-Allianz Deutschland 2025

Sehr geehrte Damen und Herren,

die sich abzeichnenden Rückschritte der Klimaschutz-Politik in Deutschland, Europa und den USA sind bedrohlich. Unsere Stimmen als Befürworter für mehr Klimaschutz haben derzeit kaum ein Gewicht.

Fatalismus ist keine wünschenswerte Option. Deshalb sollten wir nachdenken, welche neuen, attraktiven Formate es zum Einsatz für den Klimaschutz gibt.

Dieser Aufruf basiert auf folgendem:

- Jede/r Fünfte in Deutschland ist heute älter als 65 Jahre. Und der Anteil der Senioren wächst.
- Unsere Senioren besitzen pro Kopf die höchste Kaufkraft. Und in keiner Altersgruppe wächst der Konsum so stark wie bei den über 60-Jährigen.
- Nur wenige Senioren wollen sich für den Klimaschutz politisch engagieren.
- Aber sie halten sich selbst sicher nicht für verantwortungslos!

Hat die Klimaschutz-Bewegung diese große Gesellschaftsgruppe von mehr als 20 Millionen Menschen erreicht?

Nein, zumindest nicht in der nötigen Breite. Können wir sie erreichen? Wir glauben: ja!

Lassen Sie uns darüber sprechen!

Unser kleiner Verein „eure Welt e.V.“ vertritt ein Konzept, das sich hinter dem schlichten Schlagwort „Niederschwelligkeit“ verbirgt. Wir selbst sind viel zu unbekannt um es bundesweit schlagkräftig umzusetzen. Aber wir glauben, dass Sie, die Mitglieder der Klima-Allianz Deutschland, damit sehr viel erreichen können.

„Niederschwelligkeit“ kann viel mehr leisten als derzeit gesehen wird.

Die meisten mögen sagen: das bringt ohnehin nichts! Trotzdem! Kein Versuch ist vor dem Hintergrund der drohenden Klima-Entwicklung umsonst.

Sprechen Sie bitte bald in der Klima-Allianz Deutschland darüber! Und beziehen Sie uns ein. Wir würden uns sehr freuen!

Freundliche Grüße und viel Erfolg in Ihrem Plenum!

Für den Vorstand
Dr. Peter Hasbach